

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Une fresque murale orne la cour de récréation

L'école du Lavoir a ouvert ses portes, vendredi, pour recevoir parents et enfants afin d'inaugurer la fresque murale réalisée au cours de l'année par les élèves de toutes les classes. Ils étaient accompagnés par Cathy Duvals, plasticienne, l'équipe enseignante et certains parents d'élèves. Cette fresque est une envie des professeurs, avec comme fil conducteur la musique, sujet de l'année. Une façon de mettre de la gaieté sur les murs de la cour de récréation, mais aussi de transformer l'environnement avec un atelier visible durant plusieurs années. Les enseignants ont ainsi rencontré Cathy Duvals lors d'un atelier à la Commanderie des Antonins, à Saint-Marc-La-Lande et la collaboration a commencé dès le début de l'année scolaire. Chacun a fait un dessin, sauf les plus petits qui ont dessiné en commun. Cathy Duvals a centralisé ce travail, puis dessiné sur le bois. Les parents



L'équipe enseignante : Celine Guermeur, Vanessa Fréret, Peggy Thibault, Frédéric Bléau, Mathilde Marsault. Johann Baranger, maire. Cathy Duval, plasticienne et Cédric Momot pianiste.

se sont chargés de la découpe et les enfants ont peint et accrochés les éléments. Une découverte de la fresque colorée a donc eu lieu la semaine dernière, avec des dessins réalisés exposés sur des fils et commentés par les élèves. Une manifestation qui s'est terminée en musique avec Cédric Momot, venu avec son piano jouer quelques mélodies.